

Red de Mujeres en Ciencia y Tecnología USACH da la bienvenida a estudiantes de ingeniería En una inédita instancia, la Red de Mujeres en Ciencia y Tecnología USACH, dio la bienvenida a las estudiantes de la Facultad de Ingeniería que se integran durante este año. La instancia se desarrolló de manera telemática y contó con la participación de estudiantes, académicas e investigadoras de la unidad. Encabezó la ceremonia, la Vicedecana de Investigación, Desarrollo y Postgrado de la Facultad de Ingeniería, Dra. Andrea Mahn, indicando que esta Red de Mujeres pretende generar unión y conexión entre los diez departamentos académicos y sus estudiantes mujeres, para acompañarlas en el desafío de estudiar una carrera STEM.

“La Facultad les da una afectuosa bienvenida, para que encuentren un espacio de apoyo en su proceso de formación integral y también para el desarrollo de iniciativas que busquen acercar a más mujeres a las carreras de ingeniería y ciencias.

Ustedes pueden llegar muy lejos, aprovechen la gran oportunidad de estudiar la carrera que eligieron, vean a nuestras académicas como referentes y confíen en que pueden generar los cambios necesarios para que este mundo sea más equitativo e inclusivo”, indicó la autoridad.

Luego, la Dirección de Género, Diversidad y Equidad USACH tuvo un espacio de presentación, impulsado por su directora, Karin Baeza y Paula Vargas, encargada del eje de prevención, promoción de buenas prácticas y de igualdad de género, en el que se abordó el quehacer y los ejes de trabajo en que se especializa la unidad, que corresponden a institucionalidad, atención psicojurídica, docencia, prevención de la discriminación y violencia de género y promoción de buenas prácticas.

“Nuestro desafío institucional es generar en la Universidad de Santiago, una cultura que implique la incorporación de prácticas, lenguaje y formas de relacionarnos, que estén basadas en el principio de la igualdad de género y la no discriminación”, explicó Karin Baeza. Continuando con la jornada, la académica del Departamento de Ingeniería Informática y quien ha estado al frente del proyecto, Dra.

Carolina Bonacic, presentó a la Red de Mujeres en CyT como “un espacio de encuentro que pretende propiciar una comunidad que pueda visibilizar el trabajo y quehacer de las mujeres en ingeniería, ciencia y tecnología de la Universidad y donde se visibilicen también las iniciativas que nacen al interior de los departamentos y que impulsan la igualdad de género”. Asimismo, la Dra.

Bonacic relató las iniciativas que ha impulsado esta Red, alineadas con el plan estratégico de la Facultad 2020-2030, como el Curso en Liderazgo y Empoderamiento que se realiza desde 2019, la conmemoración del día de la mujer en ingeniería, el ciclo de podcast Motiva Talks de Mujeres en Ingeniería, disponible en Spotify y los cupos de ingreso especial para admisión de mujeres, incorporados desde 2021. La Facultad de Ingeniería da la más cordial y fraterna bienvenida a las estudiantes que se integran a nuestra casa de estudios.

Las invitamos a ingresar a la página web www.redmujerescyt.usach.cl, sitio que muestra el ecosistema de mujeres en STEM y contiene toda la información sobre el proyecto y donde también encontrarán el Dossier de Bienvenida para estudiantes, que cuenta con datos y referencias para integrarse de la mejor manera a esta nueva etapa académica. Por Catalina Aguila

